3 Piéces

77 m?

Réf. W-02WV1R
995 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Situé au sein d'une résidence de standing avec piscine et gardien, au
calme absolu, magnifique appartement traversant de 77m2 Loi Carrez

avec terrasse de 12mz2.|'appartement se compose d'une entrée, d'un

séjour/salle a manger spacieux et lumineux avec cuisine équipée
donnant sur une belle terrasse de 12mz2, bénéficiant d'une vue mer
panoramique sur la téte de Chien et le Cap Ferrat.L'espace nuit
comprend deux chambres avec rangements et deux salles d'eau
recemment rénovées.Une cave et un grand garage pouvant accueillir
un 4x4 et 2 scooters complétent ce bien.La résidence se situe a

proximité ...

Located in a very well-maintained residence with caretaker and swimming poal, in
total quietness, magnificent 76. 61sgm Carrez Law apartment with a 12. 06sgm
terrace. The apartment consists of an entrance, a spacious and bright living/dining
room with an equipped kitchen opening onto a beautiful 12sgm terrace with
panoramic sea view of the Téte de Chien and Cap Ferrat. The sleeping area consists
of two bedrooms with wardrobes and two recently renovated bathrooms.A cellar
and a large garage that can accommodate a 4x4 and 2 scooters complete this
property. The residence is located close to shops ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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